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Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, abril de 2018. 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providências do 

estudo junto ao jurídico para retirada da raia de malha no bairro Bela Vista localizada ao lado da quadra 

esportiva. 

REQUERIMENTO N° 941/2018 
Autor: GISLENE CARDOSO 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 
DO ESTUDO JUNTO AO JURÍDICO PARA RETIRADA DA RAIA DE 
MALHA NO BAIRRO BELA VISTA LOCALIZADA AO LADO DA 
QUADRA ESPORTIVA. 

PROTOCOLO GERAL N° 1114/2018 
Data: 6/04/2018 - Horário: 13:51 
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Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos moradores locais. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado nesta casa de leis, junto ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando providência do estudo junto ao jurídico 

para retirada da raia de malha no bairro Bela Vista localizada ao lado da quadra esportiva. 
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